

A tous les partenaires concernés

Lausanne, le 15 juin 2022

Etude sur les liens entre endettement et santé : Appel à témoignages

Madame, Monsieur,

Nous nous permettons de vous contacter concernant l'étude que nous menons actuellement sur les liens entre (sur)endettement et santé en Suisse : [Etude Dettes-Santé](#).

En effet, nous sommes toujours à la recherche de personnes endettées qui accepteraient de nous raconter 1) leur parcours d'endettement et la manière dont leur santé en a été affectée ET/OU 2) la manière dont des raisons de santé les ont conduites à s'endetter.

Nous vous serions très reconnaissants si vous acceptiez de diffuser et d'afficher l'appel à témoignages ci-joint dans vos locaux. Si vous aviez également la gentillesse d'en parler directement aux personnes susceptibles d'être intéressées, cela nous aiderait beaucoup.

Les entretiens durent environ 1h-1h30 et nous veillons tout particulièrement à ce que la confidentialité des informations recueillies soit assurée. Vous trouverez de plus amples informations sur la recherche et la procédure dans le document ci-joint intitulé « précisions étude dettes et santé ». Pour information, notre étude est financée par le Fonds national suisse de la recherche scientifique et est dorénavant rattachée à la HES-SO, Haute école de travail social et de la santé Lausanne.

En vous remerciant d'ores et déjà de votre précieuse collaboration et en restant bien sûr à votre disposition pour tout complément d'information (tristan.coste@hetsl.ch), nous vous transmettons, Madame, Monsieur, nos meilleures salutations.



Caroline Henchoz

Caroline Henchoz
Professeure HES ordinaire
Requérante de la recherche Dettes-Santé



Tristan Coste

Tristan Coste
Collaborateur scientifique
Coordinateur de la recherche Dettes-Santé